

25.11.2009 - 14:30 Uhr

SRG SSR donne son feu vert à la création de « RTS - Radio Télévision Suisse » née de la fusion TSR/RSR

Bern (ots) -

Le Conseil d'administration de SRG SSR idée suisse (CA SRG SSR) a approuvé hier le projet romand de convergence des médias qui s'inscrit dans la droite ligne du projet national SRG SSR « Convergence et efficacité ». Il donne ainsi le feu vert à la création, début janvier 2010, de « RTS - Radio Télévision Suisse », la nouvelle entité de service public de l'audiovisuel romand, réunissant en une seule entreprise la Radio Suisse Romande (RSR) et la Télévision Suisse Romande (TSR).

Lors de sa séance du 24 novembre, le CA SRG SSR a approuvé le projet de convergence des médias en Suisse romande, dont le mandat avait été confié à Gilles Marchand par le CA RTSR en avril 2009.

Le modèle d'entreprise proposé s'inscrit dans les conditions cadres nationales définies par le CA SRG SSR le 18 mars dernier, avec, notamment : le maintien des sites principaux de Lausanne et Genève et des bureaux régionaux où seront développées des activités tri-médias, le maintien des chaînes radio et TV actuelles avec leurs spécificités, une direction des programmes et une direction de l'actualité distinctes. Le CA RTSR a été particulièrement attentif au respect de la pluralité journalistique et de la diversité des médias.

L'entreprise réunissant la Radio Suisse Romande et la Télévision Suisse Romande s'appellera dorénavant « RTS - Radio Télévision Suisse » et sera lancée début janvier 2010. La mise en oeuvre du projet de convergence se déroulera sur 5 ans et prévoit deux rythmes distincts, d'une part la fusion rapide des activités de support et de production (2010/2011), de l'autre la coopération progressive des programmes jusqu'à l'horizon 2015.

Le CA RTSR a annoncé aujourd'hui la nomination de Gilles Marchand, actuel directeur de la TSR, à la tête de cette nouvelle entreprise. Gérard Tschopp, directeur de la RSR, restera en fonction jusqu'au 31 décembre 2009. Il deviendra ensuite l'adjoint du Directeur général SRG SSR, Armin Walpen. A ce titre, il sera responsable du projet national « Convergence des médias et efficacité » et de la coordination des programmes au sein de la Direction générale SRG SSR à Berne.

Des précisions sur le projet romand de convergence des médias dans le Communiqué de presse du CA RTSR de ce jour : <http://www.srgssrideesuisse.ch/fr/actualits/convergence-efficience/>

La convergence des médias dans les autres régions
À la Radio e Televisiun Rumantscha (RTR), la convergence des médias est chose faite depuis trois ans déjà et à la Radiotelevisione Svizzer (RSI), la mise en oeuvre du projet a bien avancé ; enfin, en Suisse alémanique, la première phase du projet est pratiquement terminée. Le concept éditorial et d'exploitation devrait être soumis cette année encore à l'approbation du Conseil d'administration national SRG SSR. Compte tenu de la taille et de la complexité des structures spécifiques à cette région, le nouveau pôle audiovisuel alémanique, placé sous une seule direction, ne devrait pas voir le jour avant 2011.

Contact:

Communication d'entreprise SRG SSR idée suisse
Daniel Steiner, porte-parole, tél : 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100594386> abgerufen werden.